

33. Kalenderwoche, 17.08.2022

Liebe Abonenn*innen,

das neue Schuljahr ist schon eine Woche alt – wir begrüßen besonders herzlich die Kinder der neuen Brückenklasse und der ersten Klasse, die am vergangenen Donnerstag und Montag eingeschult wurden!



Außerdem freuen wir uns über Verstärkung im Kollegium:
Das Lehrerkollegium vervollständigen Santiago Ortiz Perez als Eurythmie-Lehrer
und Cristian Krüger als Informatik-Lehrer.
Das Datscha/OGS-Team wird von Tonia Knodt unterstützt.
Und wir konnten für dieses Schuljahr zwei Bundesfreiwilligendienst-Stellen besetzen:
Anselm Bloch leistet seinen BFD in der OGS und Leonie Dellmann ihren Ökologi-
schen BFD im Schulgarten.

Schulbrief-Änderungen

Bitte beachten Sie, dass der Speiseplan ab diesem Schuljahr nicht mehr mit dem Schulbrief versendet wird. Selbstverständlich finden Sie ihn weiterhin auf unserer Homepage (www.widarschule.de)

Dort finden Sie auch den Jahreskalender mit unseren Veranstaltungen, der dieses Jahr erstmals nur in digitaler Form erscheint.

Termine:

Präsentation der Jahresarbeiten Klasse 13

Am kommenden Wochenende (19./20.08.) findet die Präsentation der Jahresarbeiten der 13. Klasse statt – dazu laden wir herzlich ein!

Das Programm finden Sie als separaten Anhang.

Tanzball Klasse 11

Die 11. Klasse freut sich, dass sie am 27.08. den im Vorjahr ausgefallenen Tanzball nachholen kann!

Widar Dialog



Am 10.09. ist es endlich soweit:

Der Widar Dialog startet!

Die gesamte Schulgemeinschaft ist eingeladen von 10:00 bis 15:00 Uhr im Festsaal zusammenzukommen, um sich über die Weiterentwicklung der Widar Schule auszutauschen.

Gesucht:

Sanierung hinteres Treppenhaus Widar Schule

Das Hauptgebäude der Widar Schule zeichnet sich durch seine prägnante und besondere Bauweise aus und aufgrund seines Alters gibt es tatsächlich immer etwas zu tun. Mancherlei Tätigkeit und Auffrischung wartet bereits schon etwas länger auf ihren Meister.



Das hintere Treppenhaus, 4 ½ Etagen

Objekt: Das hintere Treppenhaus möchte in Teilen oder ganz fachmännisch neu verputzt und gestrichen werden. Es braucht gewiss auch ein festes oder mobiles Gerüst. Die Geländer sind NICHT Teil des Auftrags. Farben für den Wandanstrich können gestellt werden.

Wann: Idealerweise in den Ferienzeiten, vorzugsweise in den kommenden Herbstferien (02.-15. Oktober 2022).

Wer: Wir möchten vorrangig Betriebe innerhalb der Schulgemeinschaft ansprechen und setzen auf Freundschaftskonditionen, im Anstrich auch auf ehrenamtliche Helfer.

Die Widar Schule freut sich auf Ihr Angebot, auf Angebote aus der Schulgemeinschaft, gewerblicher oder ehrenamtlicher Natur.

Kontakt: info@widarschule.de

Vielen Dank!